

Marcel se reunirá con Janet Yellen, en el marco de su participación en las Reuniones del Primavera del FMI y el Banco Mundial

Además de encuentros en diversas instancias con inversionistas internacionales, el secretario de Estado tendrá citas con sus pares de la Alianza del Pacífico y con la gerente general del FMI, Kristalina Georgieva.

El martes en la noche, el ministro de Hacienda, Mario Marcel, se embarcó rumbo a Washington DC para sumarse, desde hoy miércoles a primera hora, a las Reuniones de Primavera del FMI y el Banco Mundial, evento que cada año reúne a una amplia gama de autoridades económicas de los más diversos puntos del planeta.

Como parte de una intensa agenda, que tiene por objetivo el fortalecimiento de las relaciones internacionales de la cartera, destaca un encuentro con la secretaria del Tesoro de Estados Unidos, Janet Yellen.

Con una trayectoria llena de coincidencias, ambos ocuparon cargos económicos de gobierno en el pasado, Marcel como director de la Dirección de Presupuestos y Yellen como jefa de asesores económicos de la Casa Blanca; para años más tarde asumir la presidencia de los respectivos bancos centrales; lo que se convertiría en el paso previo a la actual jefatura de las finanzas nacionales de sus países, cargos que detentan en la actualidad.

En el diálogo que sostendrán el jueves a las 13:45, las autoridades podrán compartir su análisis sobre la situación económica global y doméstica, en el marco de una etapa postpandémica que tiene a ambos países enfrentando situaciones similares. Además, las autoridades tienen contemplado conversar sobre el cambio climático y al tratado bilateral de tributación, el cual, tras largos años, está listo para su votación en el Senado chileno.

Adicionalmente, la secretaria del Tesor está interesada en conocer más detalles sobre la agenda económica del Presiente Gabriel Boric.

Inversionistas y organismos multilaterales

En el viaje, cuya comitiva ministerial también integran el coordinador macroeconómico, Andrés Sansone, y la coordinadora de finanzas y asuntos internacionales, Carola Moreno, Marcel partirá con reuniones esta misma tarde.

Tras un almuerzo con Carlos Álvarez, director ejecutivo de Chile ante el BID, el ministro sostendrá un encuentro con Ilan Goldfajn, director del Departamento del Hemisferio Occidental del FMI.

Más tarde ofrecerá una charla a inversionistas en un evento organizado por JP Morgan, con cuyo *vice chairman*, Daniel Zelikow, se reunirá más tarde. La jornada de este miércoles culminará con una cena junto a Carlos Felipe Jaramillo, vicepresidente para American Latina y el Caribe en el Banco Mundial.











En tanto, la mañana del jueves seguirán las reuniones con organismos multilaterales, primero en el plenario del Comité Monetario y Financiero Internacional del FMI, luego con un encuentro con Vitor Gaspar, *Fiscal Affairs Department* de la misma institución y posteriormente con Axel van Trotsenburg, vicepresidente del BM para la región de Asia Oriental y el Pacífico.

Previo a su cita con Yellen, Marcel tendrá otra instancia para compartir con inversionistas internacionales, esta vez en un evento organizado por *Council of the Americas*, y compartirá un almuerzo con la CEO de dicho organismo, Susan Seagal.

El viaje también ofrecerá la oportunidad para que el ministro sostenga su primer encuentro con sus pares de la Alianza del Pacífico. Así, la tarde del jueves se reunirá con los ministros de Finanzas de Colombia, José Manuel Restrepo; de México, Arturo Herrera; y de Perú, Oscar Graham, para discutir los desafíos económicos del bloque.

La segunda jornada del viaje se cerrará con reuniones con inversionistas, en un evento de Itaú, y con un posterior encuentro con los gobernadores del Banco Mundial. Con este mismo organismo se abre la agenda del viernes, específicamente en el Plenario del Comité de Desarrollo, para más tarde tener la cita que marcará el día, junto a la gerente general del FMI, Kristalina Georgieva, y otras autoridades de esta institución.

Pasado el mediodía, Marcel ofrecerá una charla a estudiantes, la cual será moderada por Alejandro Werner, director fundador de *Georgetown Americas Institute*, para luego embarcarse de retorno a Chile.

Cabe destacar que, desde nuestro país, el ministro el martes ya participó virtualmente en la Séptima Reunión Ministerial de la Coalición de Ministros de Finanzas por la Acción Climática, patrocinada por el Grupo Banco Mundial.

En tanto, el sábado, también de forma *online*, se hará parte del encuentro que sostendrá llan Golfdjan con diversas autoridades del Hemisferio Occidental.



